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В ЫСТУПАЮЩИЕ по докладу товарища 
Н. С. Хрущева приводят яркие факты и 
примеры, наглядно показывающие, как хи

мия уже теперь позволяет делать многое для по
вышения благосостояния народа.

В Москве, наприиер, являющейся одним из 
крупнейших центров текстильной промышленно
сти. сейчас все шелковые ткани, примерно четы
ре пятых шерстяных тканей и некоторая часть 
хлопчатобумажных — выпускаются с примене
нием химических волокон. Это позволило значи
тельно снизить стоимость изделий. По сравнению 
с прошлым годрм средняя розничная иена муж. 
ских костюмов и пальто в нынешнем году сни
зилась на 18— 20 с лишним процентов, почти из 
столько же снизилась цена женских платьев и 
на 27 процентов — розничная цена женских 
пальто. При этом качество изделий улучшается.

Об этом рассказал первый секретарь Москов
ского городского комитета КПСС Н. Г. Егорычев, 
Посвятивший значительную часть своего выступ
ления проблема^ улучшения работы химических 
научно-исследовательских институтов и проект
ных организаций Москвы.

Без химия, заявил в своем выступлении пер
вый секретарь LIK Компартии Узбекистана 
HJ. Р. Рашидов, узбекские хлопководы не смогли

бы одержать тех успехов, которых они достигли 
в нынешнем году. В неблагоприятных климати
ческих условиях они собрали рекордное количе
ство «белого золота» — 3 миллиона 670 тысяч 
тонн хлопка-сырца.

Наряду с хлопководством сейчас в Узбекиста
не будет развиваться и производство зерна, с тем 
чтобы довести к 1970 году его валовой сбор до 
400 миллионов пудов, в том числе 100 миллио
нов пудов риса. Путь к этому — орошение, 
комплексная механизация и химизация сельского 
хозяйства, говорит тов. Рашидов.

В выступлениях ораторов много внимания уде. 
ляется конкретным вопросам строительства боль
шой химии — возведению новых гигантов хими
ческой индустрии, с тем чтобы они являли собой 
воплощение последнего слова отечественной и 
мировой науки и техники, созданию новых тех
нологических процессов, улучшению качества и 
расширению ассортимента продукции химической 
промышленности.

Эти вопросы значительное место заняли в вы
ступлениях первого секретаря UK Компартии 
Белоруссии К. Т. Мазурова, первого секретаря 
Ленинградского промышленного обкома партии 
В. С  Толстикова, директора Новомосковского 
химического комбината (Тульская область) С  В. 
Садовского, первого секретаря Горьковского про
мышленного обкома партия М. Т. Ефремова и 
других ораторов.

Тов. Толстяков сообщил, что машиностроитель
ные заводы Ленинграда в большинстве своем с
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0 П Л Е Н У М Е  ЦК КПСС
На вечернем заседании 11 декабря 

выступили товарищи: И. И. ВОДЮ Л (пер
вый секретарь ЦК КП Молдавии), Г. М. 
О РЛО В (председатель Государственного  
комитета по лесной, целлю лозно-бумажной  
деревообрабатывающ ей промышленности 
и лесному хозяйству при Госплане СССР), 
И.Т. НОВИКОВ (заместитель П редседате
ля Совета Министров СССР, председатель  
Госстроя СССР), С. П. П АВЛ О В (первый 
секретарь ЦК ВЛКСМ ), В. А. КА РГИ Н  
(заведую щий кафедрой Московского 
государственного университета им. М. В. 
Ломоносова, академик).

1 2  декабря участники Пленума Ц ен
трального Комитета Коммунистической  
партии Советского Союза продолжали  
обсуждать в Кремлевском Дворце съездов  
доклад товарища Н. С. Хрущева «Уско
ренное развитие химической промышлен
ности — важнейш ее условие подъема  
сельскохозяйственного производства и ро
ста благосостояния народа».

На утреннем заседании выступили 
председатель колхоза имени XXII съезда  
КПСС Винницкой области В. М. КАВУН, 
директор Льговской опытно-селекционной 
станции Курской области Р. Н. СИ ДАК , 
председатель Северо-Кавказского совнар
хоза В. А . И ВАН О В.

О бсуждение доклада продолжается.

честью справились в нынешнем году с заказами хими
ческой промышленности на поставку оборудования. 
Ленинградцы создали и досрочно выпустили первый 
агрегат для выработки вискозного шелка по непрерыв
ному методу. Сейчас он монтируется на Клннском 
комбинате. Один такой агрегат вырабатывает в год 
такое количество волокна, которое заменяет количест
во шерсти, получаемой в год от миллиона овей. Е 
будущем году будет выпущено 20 таких агрегатов.

На трибуне академик ВАСХНИЛ П. П. Лукьяненко 
— один из виднейших селекционеров страны. Он гово
рит о высокой отзывчивости озимой пшеницы на хи
мические удобрения, пшеннца «беэостая-1» на опыт- 
вых полях Кубани при внесении полной меры мине
ральных удобрений дала урожай свыше 62-х центнеров 
с гектара.

и
ра-

U Д Е К А Б Р Я  участники новые материалы позволили с температурой порядка верительная организация пу боратория ® ‘
Пленума Центрально- значительно снизить, напри- 2 0 0 0  — 3 0 0 0  градусов, об- ско - наладочных работ, -пло- В плане Оудущегоi годе 
го  Комитета КПСС мер, вес электромоторов. Со- разующейся при сгорании хая подготовка кадров, осо- дусм отрено расш ирение 

продолжали обсуж дение док- зданы покрытия на силикат- топлива. Исключительно ва- бенно ведущих профессий, улучш ение организацииi н  
лада товарища Н. С. Хруще- ной основе, обеспечивающие жной является проблема жа- Новое и сложное в техниче- боты опытно - промыш ленных, 
ва «Ускоренное развитие хи- долговременную работу изде- ропрочных материалов для ском отношении предприятие баз.
мической промышленности — лий из обычных металлов при вы сокотем пературны х энерге- требует высококвалифициро- О ратор считает, что важ - 
важнейш ее условие подъема температурах порядка 1 0 0 0  тических ядерных реакторов, ванных рабочих, их надо под- нейшие химические прооле- 
сельскохозяйственного произ- градусов. Удалось получить а также для атомных и элек- готавливать заранее. Руко- мы, и м е ю щ и е  пром ы ш ленное 
водства и роста благосостоя- элементоорганические поли- трических ракетных систем, водители предприятий, сове- значение, необходимо реш ать
ния народа».

На утреннем заседании
меры, содерж ащ ие в цепи Выступает первый секре- тов народного хозяйства эко 
атомы металлов и других тарь Татарского обкома пар- номических районов. Госу- 
элементов. Это открывает тии Ф. А. Табеев. Он гово- дарственных комитетов недо- ных работ

комплексно. Это значит, что, 
начин ая со стадии лаборатор- 

следует вести па-
К ”  м  в  широчайшие перспективы мо- рит о бурных темпах разви- оценивают это важное уело- раллельн ую  а не последова-
Крллипт r  П п п г м ш »  пап инфицирования свойств поли- ТИЯ промышленности респуб- вие. Тов. Устинов приводит тельную  работу хим икам ,тех- 

‘ 5L ‘‘Рограмме пар- мерных материалов. Разраба- лики. За семилетие она даст характерный пример. Введен- нологам , п роектировщ икам .
в а ж н а я п п п ?  тывается процесс получения более 1 миллиарда рублей в ный ещ е в прошлом году м аш иностроителям , приборо- 

?имии в го-чпаиии мятрпия^? полиформальдегида — мате- счет 3 0 -миллиардной россий- в строй цех серной кислоты строителям , с тем, чтобы к 
Г - ИтИРх ^ и Т ? ^ НйИИ, а? ь ек = -  Риала с высокими конструк- СКОЙ добавки. на Сумгаитском заводе фос- моменту окончания научно-

комму- ционными свойствами. Орга- ЛО ВО  предоставляет- форных удобрений до сих исследовательски х  и опыт-
о , ™ ,  низуется опытное производст- I  . я первому заместите- пор не достиг своей проекг- ных работ бы л заверш ен

« n m T r i J p i ™  В0 новых отечественных по- ^  лю Председателя Со- ной мощности. Затраты на ком плекс всех вопросов свя- 
«ттиа i i J S S S !  лимеров. полиарилатов. на их вета Министров СССР, пред- выпуск тонны серной кис- занны х с промы ш ленной реа-
ний науки приведет к бьют- основе М0ГУТ быть изготовле- седателю Высшего Совета лоты здесь в два раза выше лизац и ей  нового технологи- 
рейш ему прогрессу в народ- ’ ” """
ном хозяйстве.

Громадное влияние на 
развитие химической науки, 
продолжает тов. Келдыш, 
оказали решения майского 
(1 9 5 8  г.) Пленума ЦК КПСС.

времени. теп ерерабаты ваю щ ей  про
м ы ш ленностью . говорит он,

ны пластики, волокна и пе- народного хозяйства СССР средней стоимости аналогии- ческого процесса, 
нопласты. обладающ ие повы- Д. Ф. Устинову. Он говорит ной продукции на других | " Т  .Р В Ы й  сек ретарь  ITK
шенной теплостойкостью. о развитии химической про- предприятиях страны. J. X  Компартии А зербайд-

Для дальнейшего успешно- мышленности страны и боль- Председатель Высшего Со- ж ана В. Ю. А хундов
го применения химии в расте- ш'их резервах, которыми рас- вега народного хозяйства ознаком ил участников П лену- 
ниеводстве, животноводстве, полагает эта отрасль индуст- СССР рассказывает о заме- ма с ходом и п ерспективам и  
а также в здравоохранении, рии. чательном опыте У фимского развития химической промы-

, . ■ продолжает академик, чрез- Одним из таких резервов, завода синтетического спир- ш ленности республики. P a c 
ts институтах академии наук вычайно важно усилить изу- заявляет оратор, является та. Руководители предприя- полагая богаты м и pecvncaMir
СССР и в промышленности чение физико-химических ускорение ввода в действие тия хорошо подготовились к неф тегазового и других ви-
успеш но развиваются иссле- процессов, происходящих в и освоения новых мощное- выпуску новой продукции. В дов м инерального сы рья  для
дования в области полимеров, организмах. Это поставит тей. Нередко в период пуска оезультате освоение нового химического производства а
которые привели к ряду су- очень большие задачи перед и наладки теряется недопус- производства заняло мало такж е хорош о развитой  неф -
щественных результатов, биологией и химией. тимо много времени на изу-
Разработан процесс получе- М. В. Келдыш останавли- чение производства и дости-
ния из нефтезаводских газов взется затем на некоторых жение проектных показате- 
кристаллического полипропи- вопросах, имеющих важное лей как по об^ьему выпуска 
лена —  прекрасного матери- значение для новой техники, продукции, так и по ее  ка- 
ала для технических и быто- Для таких отраслей,как энер- честву.
вых целей, в том числе для гетика (включая ядерную Тов. Устинов, анализируя промышленного производст- 
получения синтетического во- энергетику), ракетная техни- причины такого положения, ва, роли опытно-гтромышлгн- Основным вопросам разви- 
локна. Разработаны методы ка.химическая технология,го- считает, что оно —  следст- ных баз. на которых в пол- тия химии в Б аш кирской  
стереоспецифического синте- ворит он, требуется создание вие ошибок. допускаемых ной мере отрабатывались бы АССР посвящ ает свое вы сту- 
за  каучука со строением, новых жаропрочных матери- при проектировании предпри технологические процессы пление первый сек ретарь  Ба-
аналогичным строению при- алов. Без таких материалов ятий. недоделок строителей осваивались новые машины и ш киоского обкома КПСС
родного каучука. Получены невозможно реализовать, на- монтажников, поставок ог- аппараты. Такие базы долж- Н. Нуриев. Реш ениям и 
кремнийорганические полиме- пример, очень перспективный дельными машиностроитель- ны стать своеобразными цен- майского П ленум а ЦК 
ры, на основе которых созда- магнитогидродинамичес к и й  ными заводами оборУдова- трами, принимающими как КПСС, проходивш его пять 
ны материалы с хорошими метод преобразования тепло- ния с дефектами. эстафету, результаты труда с половиной лет тому назад,
теплоизоляционными, элект- вой энергии в электрическую. Часто причиной длитель- ученых: практически решать Башкирия бы ла вы двинута 
роизоляционными и антикор- который основан на исполь- ного освоения нового произ- задачи всемерного сокраще на передовую линию ^опьбы
розийными свойствами. Эти зовании движущ ейся плазмы водства является неудовлет- ния переходного периода ла- (Окончание на 2 етр >

Значительную часть своей л н  „ СТ^ю ' гов 
эчи m n v^Tirunn посвяща- А зербайдж ан имеет

ет вопросам сокращения 
ла-

приятны а предпосы лки 
того, чтобы стать одним

л л я
изпереходного периода от ла- «______ *

бораторных исследований до шей ^трань? химии на-



На Пленуме^ Центрального Комитета КПСС
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за  большую химию, говорит 
оратор. Он указывает, что 
наличие запасов дешевого  
сырья — попутных нефтега- 
зов и газов нефтепереработ
ки —  дало возможность соз
дать новую отрасль промыш
ленности — нефтехимичес
кую, производящую ценные 
синтетические материалы и 
продукты.

Труженики Луганшины —  
горняки, химики, строители, 
выполняя решения исто
рического XXII съезда  
КПСС, вносят свой до
стойный вклад в создание  
материально-технической ба
зы коммунизма, говорит пер
вый секретарь Луганского  
промышленного обкома КП 
Украины В. В. Шевченко.

Особенно бурно развивает
ся химическая промышлен
ность. С начала семилетки 
химические предприятия об
ласти выработали сверх пла
на валовой продукции на 
сумму 2 8 ,9  миллиона рублей. 
Оратор рассказывает об у с 
пехах. достигнутых на Лиси
чанском и Рубежанском хи
мических комбинатах, на Д о
нецком содовом заводе.

Это результат упорного тру
да коллектива химических 
предприятий, строительно

монтажных организаций, ре
зультат усиления партийной 
работы. Сейчас 7 0  процентов 
коммунистов первичных пар
тийных организаций работа
ют там, где решается судьба 
большой химии.

В заключение тов. Ш евчен
ко от имени химиков, строи
телей. монтажников, от име
ни всей луганской областной  
партийной организации пере
дает в Президиум Централь
ного Комитета КПСС трудо
вой рапорт строителей химии.

Выступает первый секре
тарь Пермского промышлен

ного обкома КПСС К. И 
Галаншин. На днях Цент
ральный Комитет КПСС и 
Совет Министров СССР, го
ворит он, тепло поздравили  
с большой трудовой победой  
наших строителей, монтажни
ков и химиков, которые на 
месяц раньше срока ввели в 
строй вторую очередь Б ерез
никовского калийного ком
бината мощностью в один 
миллион тонн удобрений в 
год. Это приветствие нашло 
живой отклик у трудящихся  
Березников. Они заверили  
Центральный Комитет партии 
и правительство, что будут  
наращивать свои усилия по 
Увеличению производства ми
неральных удобрений, широ
ким фронтом развернут стро
ительство нового калийного 
комбината^ до конца теку
щего года введут дополни
тельные мощности по произ
водству азотных удобрений.

В  СВОЕМ выступлении 
начальник Скадовско- 
го производственного  

управления Херсонской обла
сти И. А. Куркурнн сказал, 
что в условиях Таврической  
степи широкое применение ми
неральных удобрений будет  
сочетаться с неуклонным рас
ширением орошаемых з е 
мель. В колхозах и совхозах  
управления сейчас орош ает
ся более 16  тысяч гектаров 
полей. Пришедшие сюда во
ды Днепра позволят в бли
жайшие два-три года уд 
воить эту площадь.

***
Вечернее заседание Пле

нума ЦК КПСС открылось 
выступлением первого секре
таря ЦК КП Молдавии И И. 
Бодюла. Он сказал, что эко
номическая политика партии 
и государства на современном  
этапе строительства комму
низма открывает огромные 
перспективы дальнейшего 
развития производительных 
сил. экономии труда и мате
риальных ресурсов нашего 
общества.

По расчетам специалистов, 
говорит тов. Бодюл. химиза
ция сельского хозяйства Мол
давии позволит уж е в 1 9 6 5  
году поднять производство 
зерна до двухсот миллионов 
пудов по сравнению с наме
чавшимися ранее 1 1 0  мил
лионами пулов, подсолнечни
ка —  до 4 0 0  тысяч тонн 
(против 3 3 0  тысяч). резко 
увеличить производство са 
харной свеклы, овощей, фру
ктов и зфиромасличных куль
тур. Родина получит также

больше мяса, молока, ш ерс
ти. яиц.

З АДАМАМ рациональ
ного использования
древесного сырья пу

тем переработки его хими
ческими средствами посвя
тил свою речь Г. М. Орлов 
—  председатель Государст
венного комитета по лесной, 
целлюлозно • бумажной, д е 
ревообрабатывающей промы
шленности и лесному хозяй
ству. Оратор отмечает. что 
в нашей стране развертыва
ется химизация лесной про
мышленности. комплексная 
переработка древесины в 
больших масштабах. В связи 
с этим ведется строительство 
ряда крупнейших предприя
тий и многих цехов. Часть 
из них уж е вступила в 
промышленную эксплуата
цию. Это позволяет уж е в 
1 9 6 4  — 6 5  годах увеличить 
выпуск целлюлозы на 3 4  
процента, бумаги — на 21  
процент и картона —  на 5 5  
процентов. .*

Тов. Орлов сообщает, что 
в нашей стране создаются 
крупные мощности по произ
водству целлюлозы для, ис
кусственного волокна и кор
дов. Это — исключительно 
выгодная отрасль промыш
ленности.

Тов. Орлов говорит о не
обходимости усилить темпы 
строительства предприятий 
целлюлозно-бумажной про
мышленности.

В своей речи заместителе  
Председателя Совета Мини
стров СССР, председатель  
Госстроя СССР И. Т. Нови
ков рассказывает о колос
сальном размахе капитально
го строительства. За  пять лет 
построено и введено в дейст
вие около 3 0 0  крупных хи
мических предприятий и про
изводств, объем капитальных 
работ возрос в 3 ,3  раза.

Оратор сообщает об итогах 
работы строителей в нынеш
нем году. За  11 месяцев по 
сравнению с соответствую
щим периодом прошлого го
да значительно возросла эф 
фективность капитальных 
вложений. План строительно
монтажных работ выполнен 
на 1 0 4  процента, а ввод ос
новных фондов — на 114  
процентов. Ожидаемый объ
ем капиталовложений в хи
мическую промышленность 
нынче возрастет по сравне
нию с прошлым годом на 2 7  
процентов.

В 1 9 6 4  году, говорит док
ладчик, будут укреплены  
строительные организации и

индустриальные базы в пер 
вую очередь в районах сосре
доточения новых предприя
тий большой химии. Д о 1 9 7 0  
года намечается построить 
5 0  — 6 0  заводов, где будут  
действовать прокатные станы 
инженера Козлова. Эта но
винка техники дает большой 
экономический эффект и по
лучила одобрение строите
лей.

Советские строители, гово
рит оратор, приложат все 
силы для быстрого претворе
ния в жизнь намеченной про
граммы развития химической 
промышленности, внесут до
стойный вклад в выполнение 
исторических решений XXII 
съезда  КПСС по созданию  
материально - технической 
базы коммунизма.

На трибуне первый секре
тарь ЦК ВЛКСМ  С. П. Пав
лов. Перспективы, которые 
намечает нынешний Пленум 
Центрального Комитета пар
тии, захватывают, увлекают 
молодое поколение нашей 
страны, говорит он. Химичес
кая индустрия — это мощ
ный рычаг в создании мате
риально - технической базы  
коммунизма, это прогресс, 
стремительное движение впе
ред, а за новым, передовым  
всегда идет молодежь.

Большая химия, подчерки
вает оратор, стоит в ряду та
ких ударных дел Ленинского 
комсомола, как целина или 
освоение богатств Сибири.

Тов. Павлов говорит далее, 
что в эти дни молодые стро-- 
ители рапортуют Родине о 
своих трудовых победах в 
честь Пленума Центрального 
Комитета партии. Радостные 
вести пришли из Сумгаита, 
Березников. Невинномысска, 
Иркутска, Чернигова, Мур
манска и других районов 
страны. Комсомол горячо 
поддерживает призыв Н. С. 
Хрущева — взяться за уско
ренное освоение второй ф ос
форитной базы страны — 
Каратау. Уж е сейчас основ
ные жители Каратау — мо
лодые строители, приехавшие 
сюда со всех концов нашей 
Родины Они полюбили этот 
богатый,замечательный край, 
слагают о нем стихи, мечта
ют о том. каким будет завт
ра этот город юности — Ком
сомольск шестидесятых го
дов. ЦК ВЛКСМ разработал  
мероприятия по шефству Л е
нинского комсомола над ос
воением этого крупнейшего 
месторождения. В будущ ем  
году сюда приедут. ещ е не
сколько тысяч юношей и

девушек. Однако, говорит 
оратор, до настоящего вре
мени развитие Каратауского 
бассейна осуществляется не
достаточными темпами.

Рассказав 'о замечательных 
делах молодежи, тов. Павлов 
в то ж е время отмечает, что 
ещ е не везде комитеты ком
сомола проявляют настоящую  
инициативу и настойчивость. 
М ожно столкнуться ещ е с  
тем, когда подлинная делови
тость подменяется фразой, 
шумихой, делячеством. Глав
ное мы видим в том, говорит 
оратор, чтобы поднять бое
способность каждого моло
деж ного коллектива, направ
лять усилия молодежи на 
выявление и использование 
новых резервов ускоренного  
развития химической индуст- 
рии. Однако подчас трудовой  
энтузиазм, инициатива, бое
вой дух соревнования натал
киваются на халатность, бю
рократические рогатки.

Самые злободневные воп
росы, которые ставят, перед 
ЦК ВЛКСМ молодые рабо
чие и специалисты, сооружа
ющие объекты химии, — это 
несвоевременная и некомп
лектная поставка оборудова
ния. низкое качество проект
ной документации. Порой 
это происходит из-за форма
лизма. несогласованности  

действий отдельных работни
ков. Часто бывает и так, ког
да одни стройки задыхаются • 
от нехватки оборудования, а 
другие не знают, куда девать 
излишки.

Общеизвестно, каким спро
сом пользуется у народа 
продукция из синтетических . 
и искусственных материалов.
И тем более обидно, когда 
эти материалы нередко идут 
на выпуск такой продукции, 
которая не нужна населению.

Значительное место в сво
ем выступлении оратор уде
лил вопросам, связанным с  
подготовкой квалифициро- ^ 
ванных кадров рабочих для 
предприятий химической 
промышленности и пропа
ганды химических знаний.

В заключение тов. Павлов 
заявил, что Ленинский ком
сомол, советская молодеясь 
рассматривают свое участие 
в развитии химии как вы
полнение большого патриоти
ческого долга.

На вечернем заседании вы
ступил также академик В. А- 
Каргин.

Пленум ЦК КПСС продол
жает работу.

(TACCV

СТРАН Е-МЕТАЛЛ!

В 41 иехе завода гид
рирования сложное машинное 
хозяйство, для успешного ре
монта которого нужны знания, 
опыт, организованность.

Всем этим владеет ремонт
ная бригада, руководимая 
ударником коммунистического 
труда В. А. Комаровым.

Фото В. Небогина.

„ч то  для выплавки 1 тонны 
стали нужно добыть и перера
ботать яа обогатительной фаб
рике 1,7 тонны первоклассной 

руды. **•
...что для получения 1 тонны 

стали из чугуна необходимо 
переплавить в доменной печи 
около 2 тони железной руды 
и израсходовать до I тонны 
кокса использовать значитель
ное количество электроэнергии 
и других материалов, а также 
затратить труд горняков, же
лезнодорожников и металлур
гов. ________________________.
“ ЗНАМЯ к о м м у н и з м а  

14 декабря 1963 г. Стр 2.

Олним из основных источников 
сырья для металлургических 
предприятий являются вторичные 
металлы. Металлолом — это стра
тегическое сырье. Сейчас 48 про
центов всей стали. 50 процентов 
чу|унного литья и ‘ / j  цветных ме
таллов выплавляется в стране за 
счет лома и отходов металла.

С 1 января 1954 года установ
лен единый порядок бухгалтер
ского учета лома и отходов чер
ных и цветных металлов на пред
приятиях и в хозяйствах. Бух
галтерскому учету подлежат все 
образующиеся на предприятиях 

отходы и лом: стружка, обрезки, 
брак, отходы капитальных н те

кущих ремонтов, амортизацион
ный лом.

Учет ломообразовании на от
дельных предприятиях ведется.
Там, где этому придается боль
шое значение, он лучше хранится, 
собирается и сдается. К таким 
предприятиям можно отнести
ТЭЦ-1 (главный бухгалтер Е. Аку- 
ратов), АМУ1 треста Сибтех-
монтаж (главный бухгалтер В. 
Мединский), керамический завод 
(главный бухгалтер В. Больша
ков). Однако не везде этому 
важному делу придают должное 
внимание.

Бухгалтерский учет призван
обеспечить сохранность имею

щихся в хозяйстве отходов метал
ла, а такж е контроль за правиль
ным их использованием, своевре
менным оприходованием я спи
санием.

Большой оборот металлолома 
громоздкость, тяжеловесность его 
и особая специфика приема, хра
нения и сдачи этой группы мате
риалов требуют исключительно 
серьезного внимания к постанов
ке бухгалтерского учета в органи
зациях.

Оприходование лома и отходов 
производится на основании сда
точных накладных по формам, 

установленным инструкцией НКФ 
СССР от 30/Х-1945 года № 639.

Лом и отходы производства, 
оставшиеся в цехе на 1 число 
месяца, приходуются.

Количество лома, полученного 
при списании оборудования и дру
гого металлоимушества. фикси 
руется в актах на списание тако
го оборудования.

Лом, полученный при ремонт
ных работах, сдается на склад, 
фиксируется в наряд-заказах и 
должен подтверждаться наклад

ными.
Таким образом, необходимо 

принять решительные меры в на 
ведении надлежащего порядка 
учета ломообразования на всех 
предприятиях и хозяйствах.

Н. ЕЛАНЦЕВА, зав. горфо.
Г. ШАНГЙН. 

ст. уполномоченный загот- 
участка Росглаввтормет.

НУЖНО ЗНАТЬ ВСЕМ
Но для получения этим же 

способом 1 тонны стали тре
буется не более 1100 кило
граммов металлолома без вся
ких дополнительных затрат.

...что за 11 месяцев этого 
года комсомольцами, пионера
ми и школьниками нашего го
рода собрано и отпраплено на 
металлургические заводы стра
ны 2448 тонн металлолома, из

которого можно изготовить 
более 100 автобусов и трам
ваев.

„ч то  из лома, сданного ан
гарскими и китойскими пионе
рами школ № 2, 3, 12, 21, 25, 
28, 32 и школы-интерната 
№ 15. собрано и вручено го
роду 8 автобусов и трамвай. 

• • •
...что пионерская дружина 

школы № 3 за второй квартал

текущего года, выполняя csoe 
обязательство, собрала и сда
ла 78 тонн металлолома, за 
что награждена туристической 
путевкой на юг нашей страны. 
Летом по этой путевке на юге 
побывали 23 пионера этой 
школы. • *4

...что только по мелкому 
сбору среди населения я не
больших предприятий в тече
ние года в стране примеряо

собирается 4,5 миллиона тонн 
лома, из которого выплавля
ется 4 миллиона тони стали. 
Собранный лом заменяет 4,65 
миллиона тонн чугуна,

—что расходы на выплавку 
4 миллионов тонн стали из ло
ма на 3 миллиарда рублей
меньше, чем расходы, связан
ные с добычей руды, выплав
кой чугуна, переплавкой чугу
на в сталь и т. д., чтобы про
извести то же количество ста
ли.
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В городском комитете госпартконтроля | В ДЕЙСТВИИ

ЗА НАРУШЕНИЕ 
ФИНАНСОВОЙ
дисциплины

Р АБОТНИКАМИ аппа
рата главного коитроле- 
ра-ревизора контрольно

ревизионного управления Ми
нистерства Финансов РСФСР 
по Иркутской области была 
проведена проверка финансо
вой и хозяйственной деятель
ности ряда предприятий горо
да Ангарска.

Проверкой установлено, что 
руководители отдельных пред
приятий не выполняют указа
ний партии и правительства об 
опережающем росте произво
дительности труда над ростом 
заработной платы и допус
кают перерасходы фондов з а 
работной платы.

Так, молочный комбинат 
(директор т. Денисенко) в ре
зультате резкого недовыпол
нения производственного пла
на и превышения сметной чис. 
ленности работающих пере

расходовал в этом году сверх 
фонда заработной платы
16.000 рублей.

Ш вейная фабрика план 10 
месяцев выполнила только на 
89,7 процента. Заработная плата 
опережает производительность 

труда на 17,2 процента. Из пере
расходованных 108 тысяч рублей 
фондов заработной платы 32,5 

тысячи рублей составили оплаты 
простоев, сверхурочных и другие 
доплаты, вызванные плохой орга
низацией труда. Расход фонда 
зарплаты в цехах не планирует
ся н не контролируется. Среднее 
выполнение норм выработки со
ставляет 91,7 процента. Почти 
каждый третий рабочий не выпол
няет нормы. Все это является 
следствием неудовлетворительно
го планирования н плохой орга
низации производства. Запуск в 
производство. новых изделий про
исходит без необходимой подго

товки, что порождает массовый 
брак. 75 процентов изделий, изго
товленных за 9 месяцев, подверг
лись переделке и исправлению.

План внедрения новой техники 
выполнен только на 40 процен
тов. Мероприятия по возмещению 
перерасхода фондов заработной 
платы не выполняются.

Обнаружены грубые нарушения 
финансовой дисциплины на элек
тромеханическом заводе. Здесь 

за 9 месяцев допущен перерасход 
фонда заработной платы в сум
ме 26,9 тысячи рублей. Кроме то
го, по смете цеховых расходов за 
счет производственных рабочих 
перерасходовано 12,4 тысячи руб
лей. Завод работает неритмично. 
План реализации валовой и то
варной продукции систематически 
не выполняется. Велики потери 
от брака. В 1963 году они ие 
только не уменьшились, а увели
чились.

Допущены перерасходы фондов 
заработной платы цемэаводом, 
мастерскими монтажных загото
вок Дальстальконструкпнн, ф аб
рикой индивидуального пошива, 
комбинатами бытового обслужи
вания № I и 2, лесоперевалочной 
базой, некоторыми строительны
ми организациями.

На днях Ангарский городской 
комитет партийно-государствен

ного контроля рассмотрел вопрос 
о грубых нарушения* указаний 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР по расходованию фондов

заработной платы на некоторых 
предприятиях Ангарска.

Комитет решил: обязать
руководителей предприятий — 
швейной фабрики (директор 
т. Толкачев), молококомбина- 
та (директор т. Денисенко), элек
тромеханического завода (дирек
тор т. Калмыков) и фабрики ин
дивидуального пошива (директор 
т. Иванов) — устранить недо
статки в финансовой лнепнплине, 
в расходовании фондов заработ
ной платы. Принять необходимые 
меры по повышению производи
тельности труда, улучшению нор
мирования, механизации трудоем
ких процессов, сокращению и пол
ной ликвидации потерь рабочего 
времени. Обеспечить постоянно 
опережающий рост производи

тельности труда над ростом за 
работной платы и не допускать 
неоправданного перерасхода фон
да заработной платы. О резуль
татах доложить комитету парт- 
госконтроля к 15 апреля 1964 го
да.

Учитывая, что за ■ грубые нару
шения указаний ЦК КПСС я Со
вета Министров СССР о расхо
довании фондов заработной пла
ты на заместителя директора 
швейной фабрики т. Храпова со
ветом народного хозяйства нало

жено взыскание, ограничиться об
суждением.

ственной дисциплины при пла
нировании производства Ангар
ской швейной фабрики просить об
ластной комитет партгосконтроля 
рассмотреть этот вопрос на засе
дании комитета.

За допущение перерасхода фон
да заработной платы и невыпол
нение государственного плана 
директор молококомбината т. Д е 
нисенко заслуж ивает строгого 
взыскания, но, учитывая, что им 
принимаются меры к возмещению 
перерасхода, ограничиться обсуж 
дением.

Вопрос об ответственности ру
ководителей Заларинского н 
Аларского ' колхозно-совхозных 

производственных управлений за 
невыполнение планов заготовок 
молока для обеспечения работы 
Ангарского молочного комбина

та передать на рассмотрение об
ластному комитету партгосконт

роля сельского обкома КПСС и 
облисполкома.

Комитет обязал директора ан
гарского электромеханического 

завода т. Калмыкова устранить 
отмеченные недостатки.

За допущение перерасхода фон
да заработной платы директор 
фабрики индивидуального пош им  
т. Иванов предупрежден.

Городской комитет поручил 
группам содействия партгосконт- 
ролю швейной фабрики, молоко- 
комбнната, фабрики индивиду
ального и массового пошива.

НЕЗАКОННЫЕ ПОБОРЫ В связи с серьезными наруше- электромеханического завода
ниями управлением легкой про- взять под контроль выполнение 
мышленности совнархоза государ- настоящего постановления.

Еще в прошлом году наш общ ествен
ный отдел горисполкома по быту, обсле
дуя ангарский молококомбинат,обнаружил  
переплату автобазе №  11 за перевозку  
молока.

Д о августа 1 9 6 2  года экспедиционные 
расходы оплачивались в размере 1 2  про
центов от основного тарифа, как за груз 
III категории, требующ ий пересчетов, 
взвешивания и особого оформления доку
ментов по приему и сдаче. М ежду тем 
груз молококомбината никак нельзя было 
отнести к III категории. Запломбирован
ный в колхозе или совхозе контейнер с 
молоком не требовал ни пересчетов, ни 
взвешивания, ни особого оформления. 
Но и этих процентов руководителям авто
базы (нач. т. Панин) показалось мало. 
Они стали брать с молококомбината не 12 . 
а 3 0  процентов, как за груз, сопровождае
мый экспедитором, хотя никакой экспеди
тор автобазой не выделялся.

Выявленные 4 5  тысяч рублей пере
платы были возвращены молококомби- 
нату.

—  Р аз нельзя брать 3 0  процентов, 
будем брать снова 1 2 , —  решили в авто
базе. И берут, не стесняясь. А  
брать-то надо всего 7  процентов. Соглас
но тарифному руководству на автопере
возки молоко является грузом I категории, 
не требующим большого времени на их 
прием и сдачу и оформление товарно
транспортных документов.

По ориентировочным данным, перепла
ты за 1 9 6 3  года составят около 3 5  тысяч 
рублей.

Ну, а что же делает руководство моло
кокомбината, чтобы пресечь незаконные 
поборы? Да ничего, уплачивает и все.

М. ГАН Ц ЕЛЕВИ Ч. 
зав. общественным отделом Ангар
ского горисполкома по быту.

ПЯЛКИ В КОЛЕСЯ
Перед нами цветной бланк 

Восточно-Сибирской железной 
дороги. Заместитель начальни
ка Казимиров сообщает, что 
дано указание начальнику И р
кутского отделения, в частно
сти начальникам станций Су- 
ховская, Китой, Китой-Про- 
мышленная, о внеочередном 
(не считая пассажирских па
ровозов) пропуске строитель
ных поездов. Это было в ап
реле.

А как ж е пропускаются 
строительные поезда сейчас? 
Факты говорят, что руководи
тели станций задерж иваю т по
езда, срывая погрузку, работу 
заводов железобетонных изде
лий и предприятия нерудных 
материалов.

График рационального ис
пользования локомотивов по 

перевозке строительных ма
териалов, в том числе гравий

но-песчаной смеси со станции 
Китой-Промышленная, на стан
цию Суховская нарушается. 
Например, 29 ноября поезд 
3501, сформированный из дум- 
пкарных вертушек с парово
зом, простоял на станции Сор
тировочная нефтяников 2 часа 
20 минут из-за того, что стан
ция Китой-Промышленная ие 
приняла его.

О длительных простоях стро
ительных поездов хорошо ос
ведомлен начальник станции 

Китой-Промышленная Н. Г. 
Панаэтов. Но мер не прини
мает.

Такую же позицию занял на
чальник станции Китой т. М а
каревич. Поезд 3502 в тот же 
лень, 29 ноября, без причины 
простоял у него 2 часа 30 ми
нут. Казалось бы. куда проще 
отправить порожняк со стан 
цни Китой на станцию Китой- 
Промышленная пол погрузку.

Но дежурный 
по станпин Во
ронов не су
мел отправить 
порожняк во

время. И приостанови
лась работа в ряде цехов 
гравийной фабрики. В этот 
же день простояла без причи
ны 3 часа 50 минут вертушка 
№  03, состоящая из 41 плат
формы. Недополучил несколь
ко сот тонн гравия в этот день 
Байкальск. ,

Особенно плохо е пропуском 
поездов на станции Суховская 
(начальник Г. И. Хвостик). 
По вине дежурного по стан
ции Огородникова порожняк, 
отправляемый под погрузку, 
простоял на станции Трудовая 
1 час 15 минут, затем еще 1 
час 25 минут на станцпн Су
ховская. Это было 29 ноября. 
И таких случаев много: почти 
каждую смену, и днем, и но
чью.

Простои наносят огромный 
ущерб строительству, срывают 
графики работ.

Е. ГАВРИЛОВ, 
нештатный сотрудник отдела.

ЭТОГО Д ОПУСТИТЬ
В удовлетворении потребно- L I  С /  | |  1 ^  C J  

стей населения Ангарска в [  |  J  |  1 1  
предметах бытовой химии 
большое место занимает цех 
ширпотреба (бытовая фабрика «Химик»),

Так, в текущем году цех выпустил стирального брикета и 
белостирки 431 тысячу штук, стирального порошка 529 ты 
сяч штук, моющей пасты 54 тысячи штук и клея силикатного 
237 тысяч банок, крема сапожного свыше полутора миллио
нов банок и много других предметов.

Наш цех создал установку по производству угольноросто
вого вещества (У РВ), выдав сельскому хозяйству первые 
270 тонн нового удобрения.

Освоены и будут выпускаться в 1964 году детский пласти
лин, штемпельная краска, новые синтетические моющие сред
ства.

Спрос на нзделия большой. Но из-за отсутствия произвол, 
ственных площадей цех находится под угрозой закрытия, 
Помещения ветхие, не поддающиеся ремонту.

Все работы производятся вручную, так как в этих поме
щениях нет возможности монтировать имеющееся и посту
пающее оборудование.

В июне 1962 года бюро Ангарского горкома КПСС н гор
исполком обязали управление строительства произвести ре
конструкцию бывшей котельной и построить новое помеще
ние для цеха.

Были заключены подрядные договоры. Рекомендацию ко
тельной предусматривалось закончить в четвертом квартале 
1962, года, строительство основного корпуса—такж е в четвер- 
том квартале только 1963 года.

Строители были полностью обеспечены технической доку
ментацией.

Поначалу СМУ-9 (начальник т. Наумов) горячо взялось 
за дело, выполнило основной объем строительства, а вот к 
отделке и сантехническим работам не приступает. Трудно 
перечислить, сколько раз созывались по этому поводу сове, 
шания. И всякий раз строители торжественно клялись, что 
усилят темпы. Но все было только обещанием.

Если сейчае строители не примут надлежащих мер, то 
большая часть отпущенных средств для фабрики на рекон
струкцию и строительство будет в конце года списанной, 
как неосвоенная.

Этого допустить нельзя. Цех бытовой химии 
вправе рассчитывать на рольную  помощь со стороны всех 
партийных, хозяйственных и общественных организаций го
рода.

Н. БОРИСОВ, 
начальник цеха ширпотреба.



It 20-летию прорыва блокады города-героя

„РАССКАЗЫ О ЛЕНИНГРАДЦАХ '

«Ноябрь 1 9 4 2  года». 
«Трамвай уходит на фронт»

В ы с т а в к а  работ ху
дожника Юрия Нелрин- 
иева путешествует по 

домам культуры и рабочим 
клубам Ленинграда, по кино 
театрам и институтам...

...Женщина с отрешенным 
лииом сжимает в руках почти 
невесомую «пайку» черного 

хлеба, похожего на глину. 
Рядом стоит девочка, ради 
которой мать идет на голод
ную смерть: в осажденном го
роде уже нет никаких запасов, 
и норму выдачи хлеба умень
шили до 125 граммов в сутки. 
Это — «Декабрь 1941 года».

...Солдат пришел с фронта 
домой на побывку. В истоп
ленной. промерзшей насквозь 
комнате застал свою малень
кую дочь. исхудавшую до 
костей, укутпнн>^о в тряпье. 
На кровати застывшее тело 
жены, умершей от голода. 
Это — «Январь 1942 года».

...Бомба расколола дом на
двое. Девушка из отряда 
местной противовоздушной 
обороны смотрит, нельзя ли 
что-нибудь еще спасти, а дети 
уже играют в «классы» на 
тротуаре. Это—«Весна 1943 го
да», или «Всюду жизнь».

«Рассказы о ленинградцах» 
задуманы художником как 
большая многоплановая се-

■ - и— — — —

рия рисунков, офортов, лино
гравюр. Всего их будет боле* 
двадцати. На выставке пред

ставлено 13 лис- 
топ. посвященных 
стойкости, героиз- 
му и мужеству 

ленинградцев в суровые годы 
войны и блокады.

Юрий Непринцев был не
посредственным участником 
этих событий. Добровольцем 
ушел он на фронт из аспиран
туры института имени И. Е. 
Репина. Сначала сражался в 
отряде морской пехоты, затем 
стал военным художником- 
корреспондентом краснозна
менного Балтийского флота.
Его броские рисунки и пла
каты тех дней поднимали вои
нов на борьбу с врагом, зва
ли к защите Родины. Он все
гда был на передовых пози
циях и всегда помнил о своем 
долге художника: запечат
леть для наших детей и вну
ков, для истории беспример
ные подвиги народа, пока
зать все ужасы войны1. Он, 
голодавший вместе с защитни
ками города, попадавший под 
бомбежки и артиллерийские 
обстрелы, не раз стоявший 
рядом со смертью, сумел с 
особенной правдивостью и 
простотой, скупыми штрихами 
передать настроение ленин
градцев, их беспримерную от
вагу и веру в победу.

Академией художеств СССР 
серии его рисунков о блокаде 
Ленинграда присуждена се
ребряная медаль.

Елена СОРОКИНА
(АПН)

С КОНФЕРЕНЦИИ 
СМЕЛЫХ И СИЛЬНЫХ

Э ТО БЫ ЛА конференция 
сильных, смелых, лов

ких. Речь на ней шла о 
работе самого популярного в 
нашей области (да и не толь
ко в области) спортклуба СК 
«Ангара». Популярного свои
ми достижениями, чемпиона
ми, рекордсменами. доброй 
традицией быть всегда в чис
ле первых.

Но не зря говорится, что не
достатков не бывает у того, 
кто ничего не делает. Есть 
серьезные промахи в работе и 
спортклуба нефтяников. Один, 
надиать низовых коллективов 
объединяет он. В каждом из
брал совет, который должен 
руководить всей физкультурно- 
массовой и спортивной рабо
той. Деятельность этих сове
тов, к сожалению, заслуж и
вает плохой оценки. Правление 
клуба, профсоюзные и комсо
мольские организации забы 

ли о советах, не оказывали 
им, никакой помощи.

В спортивных коллективах, 
как и на производстве, боль
шое значение должно ррнда- 
ваться воспитательной работе 
с людьми. Сделано правле
нием клуба, тренерами в этом 
отношении очень мало.

Только отсутствием посто
янной. кропотливой воспита

тельной работы можно объяс
нить тот факт, что отдельные 
спортсмены, едва «выйдя в 
люди^, иачннают зазнаваться, 
что порой тренеры оскорбляли 
друг друга в присутствии 
спортсменов, что перворазряд
ники И. Дзекан, И. Анчелов. 
В. Волков считают, видимо, 
ниже своего достоинства з а 
ниматься в цехах организаци
онно-спортивной работой, что 
многие товарищи «наступают 
на горло», требуя освобожде
ния от работы для проведения 
тренировок и соревнований.

Плохо заботилось правле. 
нне СК «Ангара» и о подготов
ке тренеров - общественников, 
инструкторов.Формально за от.

четный период их «выпущено» 
195,но многие, прослушав семи
нар. так н не осмелились взяться 
за дело.

Как в отчетном докладе, так 
и в выступлениях делегатов V III 
конференции, указывалось, что 
тренеры, за исключением А. Д. 
Кузьмина, держ ат слабую связь 
с производством. В секциях штан
ги, бокса, борьбы, стендовой 

стрельбы очень мало занимаю
щихся. А без резерва нече
го и думать о хороших перспек
тивах, о высоких спортивных до
стижениях. Единицы спортсменов 
насчитывала конькобежная сек

ция. Только в ноябре этого года 
она заработала по-настоящему.

Правление клуба уделяло серь
езное внимание работе детской 
спортивной школы. Около 750 де
тей занимается сейчас в различ
ных секциях. В этом году юные 
легкоатлеты выиграли первенство 
города. Но в подготовке молодых 
спорстменов масса недостатков. 
В этом году, например, школа 
выпустила 27 человек, и только 
четверо из них получили первый 
разряд. По пальцам можно посчи
тать число спортсменов, которые 
вошли теперь в состав сборной 
взрослой команды. Объясняются 
эти промахи и текучестью уча- 
щихся, и многочисленностью 
групп (у каждого преподавателя 
— 25—30 ребят), и отсутствием 
необходимых условий для отдыха 
детей в летние каникулы, и р а 
зобщенностью групп н отделений 
при центральных секциях» Види
мо, новому составу правления 
клуба надо согласиться с пред
ложением отдать все отдельные 
секции и группы пол начало дет
ской спортивной школы.

Думается, что новый состав 
правления клуба СК «Ангара» не 
будет обвинять предшественников 
в «пропущенных голах», но и 
не станет закрывать глаза на 
недостатки, решительно устранит 
их, чем окажет спортсменам нео
ценимую помощь в борьбе за пра
во быть всегда сильнейшими,

Г. СТРАШНИКОВ.

«Январь 1 9 4 2  года».
__^Т£ншел_^1а_^1обывк^»_

ИЗ КНИЖНОЙ СТАРИНЫ
Известный библиограф П. А. Ефремов собрал уникальное 

собрание книг, оно было особенным. И отличалось 
прежде всего необычным подходом к книгам Ефре
мов варварски относился к ним с точки зрения их сбереже
ния. Будучи редактором ряда изданий русских классиков 
Ефремов, чтобы иметь нужные тексты, брал наиболее совер
шенное по тексту издание и вырывал из него необходимое, 
а остальное уничтожал. Нужные для нового издания иллю
страции и портреты он собирал из прежних изданий в еди- 
ную брошюру и переплетал в одну книгу.

Д о сих пор экземпляры ефремовских книг по полноте 
подбора материалов о том или ином писателе считаются по
чти непревзойденными. Так, например, в экземпляре сочине* 
нии Крылова собраны совершенно все известные публикации 
басен, в экземпляр сочинений Кольцовё вплетено все, начи
ная от редчайшего первого издания и до неизвестных ста
тей и брошюр о Кольцове. Подобным же образом поступил 
Ефремов и с изданиями Пушкина, Лермонтова, Радищева и 
других классиков.

Подобно Ефремову собирал книги, посвяшенные России 
и русскому быту, П. Я. Даш ков. Он широко позволял поль
зоваться своей прекрасно подобранной библиотекой для раз
личных справок и перепечаток. Но так как не все. бравшие 
у него книги, возвращали их, то он попросту стал вырезать 
из книг гравюры, систематизируя их и помещая в папки. 
Многие ценнейшие издания были испорчены таким образом, 
но зато папки были настоящим кладезем для тех, кому нуж
но было подобрать иллюстраций к своим работам.

К. АЯЗЕНШ ТЕИН.

14 декабря, СУББОТА
18.00 — Для детей: «Как мы жи
вем», сборник мультипликацией* 
ных фильмов.
19.00 — Начинаем литературную
игру.
19.30 — Новый художественный 
фильм «Мужчина в нашем доме».
1-я серия.
20.35 — Ж изнь замечательных 
людей. Лауреат Ленинской пре
мии композитор Г. Хренников.
21.25 — Шахматный клуб,

ВНИМАНИЮ ПЕНСИОНЕРОВ
23 декабря, в 10 часов, в поме, 

щении малого зала Д в о р ы  
культуры нефтяников состоите* 
отчетно-выборное собрание чле»
нов кассы взаимопомощи пей» 
сионеров при Ангарском горсобе»

I ■
Редактор В. И. ПАНФИЛОВ.

В кинотеатрах города
«ПОБЕДА» — Гангстеры и фи. 

лантропы. 10. 11-45, 13-30, 15-15, 
17, 18-45. 20-30, 22-15. Перед пос
ледним сеансом демонстрируются 
фильмы «Битва на Курской ду. 
ге» и «Праздник мира и труда». 
Производится предварительна* 
продажа билетов на фильм «Все 
остается людям».

«ЮНОСТЬ» — Тимур и его 
команда. 10. Афера в казино. 
11-25, 13-10, 15. 16-45, 18-35,
20-25, 22-10.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Молодой 
повстанец. 10, 11-40, 13-20, 15, 
16-40, 18-20, 20, 21-40. Верхнее 
фойе — Шурик и Шарик. 10,
11-40, 13-20.

«М ИР» — Под одной крышей, 
10. 12, 14, 16. 18, 20, 22.

4ПИОНЕР» — Королевство 
кривых зеркал. 10, 11-40. Это 
случилось в милиции. 13-20. 15,
16-40. 18-25, 20-10, 21.55. Зеле, 
иый зал — Бабетта идет на вой* 
ну. 16. 18. 20, 22.

«ОКТЯБРЬ» — Козара ( I -я я
2-я серии). 14. 16-20. 18.20. 21. 
Дети до 16 лет не допускаются.

«АНГАРА» — Полустанок. 11, 
17. Новый Дели. 1 серия — 13, 
19. 2 серия — 15, 21.

Р С К  О  С Ч А  К В С Я  4 Ю А Я М

Меняю двухкомнатную кварта, 
ру в Черемхово, пос. Храмцовка 
(с удобствами, но без ванны), на 
квартиру или комнату в Ангар
ске.

Обращаться: город Ангарск,
здание горсовета, к заведующему 
гороно, или г. Черемхово. пос. 
Храмцовка, ул. Шевченко, 74, 
кв. 6. I (1123]

Орсу строительства на постов 
янную работу СРОЧНО требуют
ся свинарка, квалифицированные 
повара.

Обращаться: пос. Шеститысяч- 
ник, орс строительства, отдел 
кадров, телефон 82-68. (1137).

Анисимова Н адежда Дмитрв- 
евна, проживающая в Ангарске, 
квартал «А», дом 10, кв. 8, воз
буждает дело о расторжении 

брака с Анисимовым Виктором 
Сергеевичем, проживающим таы 
же.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (1131),
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